

April 2024

Alter

8 Jahre

Alter bei Ankunft

8 Monate

Gesundheit

gut

Station

Nyaru Menteng

Geschlecht

weiblich

Position

Vorauswilderungs-

insel Badak Besar



Meryl







Meryl hat sich auf der Vorauswilderungsinsel mit dem neunjährigen Orang-Utan-Männchen Lanting angefreundet. Das ist für uns überraschend, denn bisher zeigte Meryl sich eher als zurückgezogener Orang-Utan, der die Nähe von Artgenossen mied. Doch im aktiven und immer friedlichen Lanting scheint Meryl einen Freund gefunden zu haben, mit dem sie es aushalten kann. Die beiden werden oft dabei beobachtet, wie sie gemeinsam am Flussufer Zeit miteinander verbringen, Früchte sammeln und die Insel erkunden.

Sobald das BOS-Team die tägliche Futterration mit dem Boot auf die Insel bringt, zieht Meryl sich erstmal zurück und versteckt sich hinter dem Laub der Bäume. Sie erscheint erst dann auf der Fütterungsplattform, wenn der große Trubel hier vorbei ist. Es kann durchaus eine Weile dauern, ehe sie den Mut dafür gefasst hat. Dann sammelt sie schnell ein paar Köstlichkeiten ein und kehrt direkt zurück in den Wald. Valentino, ihr frecher Kumpel aus der Waldschule, versucht dennoch immer wieder, Meryl etwas von ihrem Obst zu klauen. Da Meryl Konflikten lieber aus dem Weg geht, lässt sie Valentino meist gewähren und begnügt sich mit dem restlichen Futter.

Wäre Meryl ein Mensch, würde man sie sicher als introvertiert bezeichnen. Sie bevorzugt einfach die Ruhe. Zum Glück bietet ihr die Insel genügend Möglichkeiten, sich zurückzuziehen und anderen, eher extrovertierten Orang-Utans wie Valentino aus dem Weg zu gehen. Da passt es gut, dass Meryl ohnehin Freude daran hat, alle Ecken der Insel ausgiebig zu erkunden. Dort sammelt sie fleißig weitere Leckereien, schwingt von Baum zu Baum und baut sich, wenn es Zeit dafür ist, ein gemütliches Nest zum Schlafen. Ohnehin ist all dies das beste Training für das wilde, freie Leben im Regenwald.

Meryl, wir glauben an dich!